

食品ロスの取組

令和2年10月30日ごみ分別アプリ及び市ホームページに掲載

食品ロスについて興味を持ってみませんか？

食品ロスを減らすため一人ひとりが取り組むことで、大きな削減につながります。
身近なところから食品ロスを減らしてみましよう。

- ・買い物時に「買いすぎない」
- ・料理を作る際「作りすぎない」
- ・外食時に「注文しすぎない」

そして「食べきる」ことが重要です。

ご自身の食品ロスについて簡単に知ることのできるアプリがありますので、一度チェックしてみたいかがでしょうか。

「ごみじゃぱん」で検索してみてください。

食品ダイアリー<https://gomi-jp-foodloss.com/>

※「ごみじゃぱん」は環境省が行なっている政策研究事業で食品ロスダイアリーアプリを開発。

12月号広報「お報せ版」に掲載

食品ロスについて 興味を持ってみませんか

年末年始に向けて食品の購入量が増える時期になります。食品ロスを減らすため一人ひとりが取り組むことで、大きな削減につながります。身近なところから食品ロスを減らしてみましよう。

- 買い物のとき 買いすぎない
- 料理を作るとき 作りすぎない
- 外食のとき 注文しすぎない

※そして「食べきる」ことが重要です。

ご自身の食品ロスについて簡単に知ることのできるアプリがありますので、一度チェックしてみたいかがでしょうか。「ごみじゃぱん」は、環境省が政策研究事業で開発したアプリです。



ごみじゃぱん

<https://gomi-jp.jimdofree.com/>